

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	16-11-2014
<b>Mención</b>	Movimiento de Boric y “ultras” adquieren fuerza en Confech 2015. Mención a la Federación de Estudiantes de la UAH.

# Movimiento de Boric y “ultras” adquieren fuerza en Confech 2015

Luego de las elecciones en la FEUC y la FECh, la mayoría de las 52 federaciones estudiantiles que componen la Confech renoverán sus directivas.

23 de los planteles que integran la orgánica estudiantil son los que tienen programadas votaciones este año, la mayoría durante este mes. El número restante se divide entre los que llamarán a elección en 2015 (18 federaciones) y once que aún no definen sus próximos pasos.

**En las dos primeras semanas de noviembre ya se han hecho elecciones en once universidades. Y se ha comenzado a evidenciar una tendencia: la consolidación del denominado “bloque de conducción”,** que está compuesto por la Izquierda Autónoma (grupo de donde surgió el diputado Gabriel Boric y en que milita la presidenta

electa de la FECh, Valentina Saavedra), el

Frente de Estudiantes Liberales —la líder de la FECh durante 2014, Melissa Sepúlveda, pertenece a este grupo— y la Unión Nacional Estudiantil.

Así, estos tres movimientos han logrado “conquistar” federaciones que antes estaban vinculadas a las Juventudes Comunistas (J.J.CC.) o a las socialistas, como la U. de Atacama sede Copiapó o la U. Alberto Hurtado, respectivamente. El mismo “Bloque” también ha mantenido su poder en las directivas de la U. de Chile, la U. Austral, sede Valdivia; la U. Católica Santísima Concepción o la U. Arturo Prat, sede Iquique. Estos se suman a la U. de Antofagasta y U. Católica de Valparaíso, donde los dos presidentes son de la I. Autónoma y quienes se mantienen hasta mediados de 2015.

Las elecciones que se esperan con “expectación” son las de la U. de La Frontera (compiten el “Bloque”, las J.J.CC. y la Fuerza Universitaria Rebelde) y las de la U. de Santiago (en la segunda vuelta compiten la J.J.CC. contra la lista de continuidad del actual presidente, Takuri Tapia).

Otro grupo que toma fuerza es la centroderecha: dominan la U. Católica y la U. de Concepción sede Chillán, que se suman a la U. Técnica Federico Santa María, sede Concepción, y a la U. de Talca. Y Fuerza Pública tiene a su consejera Mónica Salas en la U. Adolfo Ibáñez.



